

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Malick Evouna retourne en Égypte

L'INTERNATIONAL gabonais s'est engagé pour deux saisons avec la formation d'Assouan sporting club, promue cette saison en Égyptian Premier League (D1). Six ans après son bref passage à Al Ahly du Caire.

W.N.
Libreville/Gabon

VICTIME au mois d'août 2021 d'une rupture des ligaments croisés du genou gauche avec son ancienne équipe du Club sportif sfaxien de Tunisie, Malick Evouna n'a plus été aperçu sur un terrain de football. Si ce n'est, au mois de mai dernier, son engagement éphémère avec la formation de l'AS Pélican de Lambaréné. Et puis, plus rien !

Mais le 4 juillet dernier, l'international gabonais de 29 ans s'est engagé pour deux saisons avec l'équipe d'Assouan sporting club, pensionnaire du championnat égyptien de première division. Notre compatriote retourne donc en Égypte, après son passage à Al Ahly du Caire, lors de la saison 2015-2016. Meilleur buteur (16 réalisations) du championnat marocain de D1 avec le Wydad Athletic club de Casablanca, saison 2014-2015, Evouna n'a plus jamais réitéré cette performance. Bien au contraire, il a enchaîné les destinations, avec à la clé des échecs. Tout au long de sa carrière, Malick Evouna a évolué de 2008 à 2022 dans 11 clubs (CMS, CF Mounana, WAC, Al Ahly, Teda, Tianjin, Konyaspor, Santa Clara, Nacional, Sfax et Assouan).



Photo: AFP/L'Union

Six ans après son passage à Al Ahly du Caire, Evouna revient en Egypte. Cette fois à Assouan.

Taekwondo : les Panthères enfin en stage bloqué !



Photo: Mikola Mikolo

Séverin Ndong Obame (à droite) et ses coéquipiers à l'entraînement. Hier au stade de l'Amitié.

MM
Libreville/Gabon

ENFIN ! Les Panthères du Gabon (version taekwondo) sont, depuis dimanche dernier, en stage bloqué à " Yarden hôtel " situé à un jet de pierre quelques du stade de l'Amitié à Akanda dans la banlieue nord de Libreville. C'est

d'ailleurs aux abords de ce stade que nous avons rencontré hier au petit matin le coach national Stéphane Moundounga Kombila et ses poulains. En dehors d'Anthony Mylann Obame, qui devait rejoindre le groupe hier soir, le reste de l'équipe était présent pour le travail physique. " Nous continuons à peaufiner le travail physique

avant de rentrer dans le programme technico-tactique qui va se poursuivre dès ce mercredi (Ndlr : aujourd'hui) au Beau-Lieu. Où il y a une salle équipée de tatamis ", nous confie le technicien gabonais. Tout en appréciant l'ambiance du groupe qui a désormais les yeux rivés sur " Kigali 2022 ", Moundounga Kombila avoue " qu'au fur et à mesure que les jours passent, la pression augmente ". Pour Boulouchi, le directeur technique national, ce casernement est bénéfique pour les Panthères. " Ce regroupement va permettre à nos athlètes d'avoir au moins douze séances d'entraînement : matin et soir. Le matin, ils travaillent la condition physique, et le soir les techniques de combat ", a indiqué Boulon. Qui n'a pas manqué d'apprécier les commodités ayant milité pour le choix de " Yarden hôtel ". " Le ministère des Sports et la Fédération ont mis tout en œuvre pour que les athlètes soient dans de bonnes conditions de préparation ", a conclu Boulouchi.

LFWN : début des travaux de construction de son nouveau siège

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

LE 2e vice-président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), en charge des ligues, Faustin Mbounda, a lancé officiellement, le 4 juillet dernier, au quartier Adzabilone (2e arrondissement de la commune d'Oyem), les travaux de construction du futur siège de la Ligue de football du Woleu-Ntem (LFWN) et de la maison des hôtes. Ces travaux sont exécutés par la Fégafoot via la Commission technique de développement et infrastructure (CTDI), sur financement de la Fédération internationale de football association (Fifa), à travers le programme dit Forward II. Selon le membre de la Commission technique, M. Mangala Mikoto, le site devant abriter le siège de la LFWN s'étend sur une superficie de 2 hectares. Y seront construits : un bâtiment administratif comprenant des bureaux du président, du vice-président, du secrétaire général, du directeur technique provincial, du trésorier, de la commission des arbitres, du pool secrétariat, une salle de réunions, un magasin, etc.



Photo: Emmanuel Ebang Mve

C'est sur ce terrain que sera construit le siège de la Ligue de football du Woleu-Ntem.

Le deuxième bâtiment sera réservé aux hôtes de marque de la LFWN. Ce bâtiment va abriter quatre chambres, une salle de séjour, une cuisine et une terrasse. Le délai d'exécution des travaux est de six mois. " Voici un rêve qui devient réalité aujourd'hui. Je félicite le président fédéral, Pierre Alain MOUNGUENGUI, qui a eu la vision de doter les ligues provinciales d'un siège moderne. C'est une œuvre architecturale qui sera mise à la disposition de la jeunesse de toute la province du Woleu-Ntem ", s'est réjoui le vice-président de la Fégafoot, Faustin Mbounda. À noter qu'après la livraison de cette première phase du chantier en janvier 2023, la seconde phase sera immédiatement lancée avec la construction d'un terrain de football synthétique et d'autres aires de jeux.